

PORQUE ESTAR EN UNA CONFEDERACIÓN

PORQUE DEBEMOS VOTAR SI:

- **MÁS defensa abogado nacional**
- **MÁS TRABAJO EN LAS DEMANDAS ACTUALES EN BENEFICIO DIRECTO SOCIO (INCENTIVO RETIRO, CARRERA FUNCIONARIA, 40 HORAS)**
- **MAS PARTICIPACIÓN NIVEL MINISTERIAL Y CON EL GOBIERNO**
- **MAS DERECHO A MANIFESTARNOS POR NUESTROS DERECHOS**
- **MAS ingreso a las bases de recursos para llevar a cabo metas propuestas y actividades**
- **MAS participación 2da región, representante nacional DIRIGENTE NACIONAL**
- **MAS unión, SER CONFEDERACION MAS GRANDE**
- **MAS estatuto moderno y actualizado**
- **MÁS capacitación a dirigentes BASE HOSPITAL y socios.**
- **MÁS GESTION CASA APOYO ACOGIDA CON MAYOR COBERTURA.**
- **MAS independencia de partidos políticos dentro de la organización.**

Que sucede si votamos NO a la afiliación

- **NULA PARTICIPACION NIVEL MINISTERIAL, QUEDANDO AISLADOS**
- **NULA VISIVILIZACION CON EL GOBIERNO DE LAS PROBLEMATICAS EN SALUD PUBLICA Y LAS DEFICIENCIAS LABORALES DE LOS FUNCIONARIOS**
- **NULO ACCESO A CASA ACOGIDA SANTIAGO**
- **NULA DEFENSA LEGAL POR PARTE DE JURIDICA NACIONAL**
- **NULA PARTICIPACION EN MESA SECTORIALES DE SALUD TAN RELEVANTES HOY EN DIA COMO LO FUE LA ASIGNACION TECNICA Y LO SERA EL INCENTIVO RETIRO Y CARRERA FUNCIONARIA**
- **NULA BAJADA INFORMACION PROYECTOS Y LEYES ADQUIRIDAS A NIVEL MINISTERIAL Y CON EL GOBIERNO POR LOS GREMIOS**

¡¡ARRIBA LOS QUE LUCHAN POR LA SALUD PUBLICA DE CALIDAD, OPORTUNA, GRATUITA, DIGNA PARA CHILE Y SUS TRABAJADORES !!